
Pièces 4 Pièces

Superficie 100 m²

Référence HAMBURY 2°

Prix 1 250 000 €

Beausoleil
Appartement à vendre (06240)
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A quelques pas de la principauté de monaco - grand 4 pièces de 100 m2 avec une

magnifique  vue  mer  de  toutes  les  pièces,  un  très  grand  jardin,  au  dernier  étage

d'une  petite  villa  du  début  du  XX°  siècle,  rénovée  en  2000,  offrant  un  cadre

exceptionnel et énormément de charme. Le bien propose une entrée sur le grand

séjour avec balcon, une cuisine séparée et entièrement équipée, un dégagement,

une belle salle à manger, une chambre avec salle de bain, une deuxième chambre

avec  salle  de  bain  et  toilettes  séparées  ;  splendide  jardin  latéral  de  181 m2.  Une

place de parking privatif en sous-sol. ...

A few steps from the principality  of  monaco - large 4-room apartment of  100 m2

with a magnificent sea view from all rooms, a very large garden, on the top floor of

a small villa from the beginning of the 20th century, renovated in 2000, offering an

exceptional setting and a lot of charm. The property offers an entrance to the large

living  room  with  balcony,  a  separate  and  fully  equipped  kitchen,  a  hallway,  a

beautiful  dining  room,  a  bedroom  with  bathroom,  a  second  bedroom  with

bathroom and  separate  toilet;  splendid  side  garden  of  181  m2.  A  private  parking

space in the basement. Possibility of ...

ITALGEST GROUP INTERNATIONAL REAL ESTATE

&#8203;13 AVENUE PORTE DE FRANCE - 06500 MENTON
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